

Jelang Operasi Patuh Singgalang 2023, Polres Solok Kota Laksanakan Apel Gelar Pasukan

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 10, 2023 - 13:50



SOLOK KOTA - Jelang pelaksanaan operasi patuh tahun 2023, Polres Solok Kota menggelar Apel Gelar Pasukan, pada Senin, 10 Juli 2023. Apel dipimpin langsung oleh Kapolres AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, bertempat di Halaman Polres Solok Kota, Kelurahan Kampung Jawa, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat.

Dalam operasi patuh tahun ini, setidaknya ada 7 pelanggaran prioritas yang kasat mata yang menjadi sasaran, diantaranya melawan arus, berkendara di bawah pengaruh alcohol, menggunakan HP saat berkendara, tidak

menggunakan helm SNI, mengemudi kendaraan tidak menggunakan sabuk pengaman (Safety Belt), pengemudi/pengendara di bawah umur, dan pengemudi sepeda motor berboncengan lebih dari satu orang. Dalam amanat Kapolda Sumbar Irjen Pol Suharyono, S.IK, SH, yang dibacakan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, disampaikan bahwa Apel Gelar Pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir sekaligus memastikan kesiapan personel maupun sarana dan prasarana dalam pelaksanaan operasi Patuh yang akan dilaksanakan selama 14 hari, terhitung sejak hari ini, Senin, 10 Juli hingga Minggu 23 Juli 2023. Kepada personel jajaran, Kapolda juga berpesan agar melaksanakan ops patuh singgalang 2023 ini dengan baik dan benar, agar terciptanya Kamseltibcar lantas, menekan angka pelanggaran dan kecelakaan serta mengungkap kasus curanmor di wilayah hukum Polda Sumbar, serta apabila menemukan ranmor yang tidak dilengkapi surat-surat, agar segera berkoordinasi dengan Reskrim untuk dilakukan penyelidikan apakah Ranmor tersebut hasil dari kejahatan pencurian dan atau penadahan, segera proses sesuai dengan hukum yang berlaku. Selanjutnya, ditegaskan Kapolda, agar dalam melakukan tindakan hukum terhadap pelanggaran lalu lintas agar memperhatikan situasi dan kondisi masyarakat saat ini, serta mengedepankan sosialisasi namun tetap ada efek tertib masyarakat dalam berkendara. Dalam pelaksanaan operasi ini, juga ditekankan agar menjalin sinergitas dengan melibatkan TNI dan instansi terkait sesuai peran dan fungsi masing-masing. Selain itu, Kapolda juga mengingatkan agar pelaksanaan operasi dilaksanakan dengan humanis, serta menghindari pelanggaran sekecil apapun yang berdampak pada merosotnya kepercayaan publik pada POLRI.



Dimulainya pelaksanaan Operasi Patuh Singgalang tahun 2023, juga ditandai dengan pengecekan pasukan serta pemasangan pita tanda operasi jepada perwakilan personel oleh pimpinan Apel, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan. Tampak hadir dalam Apel Gelar Pasukan ini, Waka Polres Solok Kota Kumpul

Joni Darmawan, SH, Pejabat Utama, Para Perwira dan Personel jajaran Polres setempat, serta instansi terkait lainnya.

Adapun peserta apel terdiri dari unsur pasukan gabungan diantaranya, personil Polres Solok Kota, Kodim 0309/Solok, Jasa Raharja, Senkom, Satpol PP, Damkar, Dinas Perhubungan dan stake holder terkait lainnya. (Amel)